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本日のプログラム  

C.A 反省と次年度への提言 

担 当 ： 会長 幹事 

                  

 

 

 

 

＊台湾 国歌 斉唱 

＊日本国歌 「君が代」斉唱 

＊ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

＊森会長あいさつ 

こんばんは。関中央ロータリ

ークラブ会長の森敬です。ど

うぞ宜しくお願い致します。 

それでは本日のお客様を紹

介致します。 

関市市長 山下清司様 関市教育長 森正昭様 

台北南隆ＲＣ 会長 張 逢益 様  他８名 

台湾景文高等学校 校長 江 岳勋 様 

 随行教師 杨 钧 様  他学生１２名 

関商工高等学校 校長 中原泰男様 

英語科教師 安田将貴様  他学生１０名 

台北南隆ロータリークラブの皆様、そして台北市私

立景文高級中学の皆様ようこそ日本へ、そして岐阜

県関市に良く来て下さいました。この日を大変待ち

望んでおりました。心より歓迎申し上げます。昨年の

１２月には、日本から私たち関中央ロータリークラ

ブの会員と関市立関商工高等学校の先生と生徒が台

湾に行き大変お世話になりました。台北南隆ロータ

リークラブの皆様には沢山のおもてなしをして頂き、

ありがとうございました。関商工高校の皆様は景文

高級中学で宿泊と交流が出来て、素晴らしい経験が

出来た事でしょう。大変ありがとうございました。 

今年は新年早々に日本で石川県能登半島を中心に大

地震が起き甚大な被害がありました。また、４月には

台湾で花蓮県を中心に大地震が起きて大変な被害が

ありました。お亡くなりになられました方々にご冥

福をお祈り致しますと共に、被害に遭われた方々に

お見舞い申し上げます。さて、台湾から来られた皆様

は数日間の滞在となります。皆様にとって素晴らし

い時間となる事をお祈り致します。景文高級中学の

関中央ロータリークラブ
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担当：会長・幹事・会員増強委員会 
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皆様は、色んな事を体験し経験して下さい。きっと、

これからの人生において何かしらの糧となることで

しょう。台北南隆ロータリークラブと関中央ロータ

リークラブ、そして景文高級中学と関商工高校が末

永く友好関係が続きます様に祈念致します。 

本日はどうぞ宜しくお願い致します。谢谢大家。 

＊台北南隆 RC会長 張 逢益 様 

皆さん こんにちは。私は台

北南隆ロータリークラブ会

長の張鳳儀です。皆さんもこ

のやりとりをずっと楽しみ

にしていたのではないでしょうか？交流学習は刺激

的で貴重な機会です。これにより、教室での教育を超

えた学習体験ができ、異なる文化や視点についての

深い理解が得られます。このグローバル化の時代に

おいて、国境を越えたコミュニケーションは、私たち

の視野を広げ、人間関係を強化し、リーダーシップス

キルを育むため、非常に重要です。この交流は、単に

新しい言語や主題の知識を学ぶだけではありません。

お互いに学び、共有する機会でもあります。さまざま

な国の友人に会い、彼らの文化や価値観について学

ぶ機会があります。この異文化交流は私たちの創造

性と想像力を刺激し、世界に対する新しい視点を開

きます。最後に、今回の行事に参加された両校の先生

方、生徒の皆様に心より祝福を申し上げます。このイ

ベントが幸せで完全な成功を収めることを祈ってい

ます!忘れられない交流と学習体験を一緒に作りま

しょう！皆さん、ありがとうございました 

＊関市市長 山下 清司 様 

みなさん、こんばんは。よう

こそ関市へおいでください

ました。私は、関市の市長を

しております「山下 清司」

と申します。台北南隆ロー

タリークラブのみなさまと、台湾景文高校のみなさ

まのご来訪を、心から歓迎申し上げます。 ここ関市

は、多くの伝統、産業、自然が息づいているまちです。

特に刃物に関しては、日本刀に起源をもち世界的に

も名前が知られておりまして、世界中の国々で関市

の刃物が広く使われています。また、この建物の前を

流れる長良川(ながらがわ)では、1300 年以上の歴史

をもつ「小瀬鵜飼(おぜうかい)」という伝統漁法が行

われています。 高校生の皆さんは小瀬鵜飼の観覧

船に乗っていただく予定と聞いておりますので、関

市が誇る伝統文化を存分にお楽しみいただければと

存じます。最後になりますが、この交流にご尽力いた

だいている関中央ロータリークラブはじめ関係者の

みなさまに感謝申し上げますとともに、本交流事業

のご成功と今後のみなさま方のご活躍を祈念いたし

まして、歓迎の言葉とさせていただきます。 

＊関市教育長 森 正昭 様 

こんばんは、教育長をさせ

ていただいている森と申

します。よろしくお願いし 

ます。台北南隆ロータリー

クラブの張会長さんやロータリークラブのみなさん、

台湾景文高等学校の江校長先生はじめ、楊先生、生徒

のみなさん、関市へ来ていただきありがとうござい

ます。 関市と台湾のロータリークラブのおかげで、

昨年度は、関商工高等高等学校の生徒が景文高等学

校へ訪問させていただき、今年は、関商工高等学校へ

来ていただき、両校の交流が、ますます深まっていく

ものと、思っています。また、明日からは、関商工高

等学校での授業や部活動体験をと通して、両校の関

係がさらに良い関係になると思います。 今日は、短

い時間ですが、楽しい時間を過ごしていただけると、

ありがたいです。 これで、祝辞とさせていただきま

す。本当に、訪問していただき、ありがとうございま

す。 

＊台湾景文高等学校 校長 江 岳勋 様 

こんにちは、みんなさん。今

回の交流会に参加できてとて

も嬉しいです。台北南龍ロー

タリークラブの会員全員を代

表して、このイベントへの投

資と支援をしていただいた関中央ロータリークラブ

に多大な感謝の意を表したいと思います。数年の間

隔を経て、今年は新たな試みとして、1 年に 2 回の

短期学生交流活動を実施しました。12 月に日本の関

商工高校から台湾の景文高校に短期交換留学に来ま



した。6 月に京文高校から日本の関商工高校へ短期

交換留学しました。年２回の交流は台湾と日本双方

にとって大きな課題であり、この活動を支援するに

は両国とも多くの人的資源と物的資源を投資する必

要がある。学生の皆さんもこの機会を活かして、周り

の人々ともっとコミュニケーションをとり、お互い

の経験や見識を共有してほしいと願っています。最

後に、この日台交流イベントが成功裏に終わり、皆さ

んが楽しく忘れられない夜を過ごせることをお祈り

しています。真の友情と相互協力の力を感じてくだ

さい。みんなありがとう 

＊関商工高等学校 校長 中原 泰男 様 

皆さん、はるばる台湾から関

市へお越しいただき、ありが

とうございます。関市立関商

工高等学校 学校長 中原 

泰男 でございます。本校の

職員、生徒を代表しまして、歓迎のご挨拶をさせてい

ただきたいと思います。明日、明後日の 2日間は、

関商工高等学校へお越しいただき、本校の生

徒、先生と一緒に景文高校の皆さんにいろい

ろなことを経験していただけるのを楽しみに

お待ちしております。昨年１２月、我々が景文

高校を訪問させていただいた際には、本当に

貴重な経験をさせていただく機会をいただき、

そして本当に温かく歓迎していただきました。

台北の南隆ロータリークラブさんと、関中央

ロータリークラブさんのおかげで、我々は今

回再び素晴らしい機会を持つことができまし

た。感謝申し上げます。今後も、この素晴らし

い関係を継続できれば、と思っております。 

若者が、国際的なものの見方を得るために、お互いの

文化を理解することは本当に重要なことだと私は思

っています。この相互訪問は我が校にとって、また関

市、さらには台湾と日本にとって、とてもいいことだ

と思っております。今回の交流、そして関市・岐阜

県・日本への訪問を、ぜひ楽しんでください。改めま

して、我々に会いに来てくださり、ありがとうござい

ます。楽しみましょう！ 

 

懇親会 

＊乾杯 大藪次期会長 

ただいまご紹介いただ

きました、関中央ロー

タリークラブ次期会長

の大藪太と申します。

本日は南隆 RC、景文高校の皆さん、ようこそ日本

へ、そして関中央ロータリークラブにお越しくださ

いました。心より歓迎いたします。コロナウイルス

感染症による行動制限が解除され、みなさんとこう

して交流することができるようになり、大変うれし

く思います。これからは以前にも増して活発に交流

できるようになることをご祈念申し上げ、乾杯の音

頭を取らせていただきますので、ご唱和お願いしま

す。「南隆 RC、関中央ロータリークラブの益々の発

展と、景文高校、関商工高等学校の皆さんのご活

躍、ご健勝を祈念しまして、乾杯」 



 

6 月 11 日（火） 

台湾景文高校歓迎会（関商工高等学校にて） 

＊関商工高等学校 校長 中原 泰男 様 

みなさん、おはようございます。 

ようこそ、関商工高等学校へお越しくださいました。 

本校生徒、教員、職員を代表しまして、こころから歓

迎いたします。 

関商工高校には、４つの学科があります。総合ビジネ

ス科、機械科、電子機械科、建設工学科です。本校に

は約８００人の生徒がおり、私はとてもフレンドリ

ーな生徒達だと思いますので、ここでみなさんが経

験する授業の中で、みなさんを喜んで手助けしてく

れると思います。全員が、英語の授業を受けています

ので、当然英語でコミュニケーションが取れるはず

です。ごく一部、中国語が分かる生徒もいます。ぜひ、

外国語を実際に使う機会を与えてあげてください。 

ぜひ、良い交流関係、ここへの訪問を楽しんでくださ

い。改めて、本校へ会いに来てくださり、ありがとう

ございました。楽しみましょう！ 

＊大藪次期会長 

本日関商工高等学校の皆さんには、このような立派

な歓迎会を開催していただきまして、心より御礼申

し上げます。そしてこの場におきまして挨拶の場を

設けていただいたことに感謝いたします。さて日本

においては昨年 5 月にコロナウイルス感染症が分類

上５類から２類に移行され、様々な活動ができるよ

うになりました。台湾での事情はよく存じ上げませ

んが、日本においては高校生の皆さんも在宅の授業

を余儀なくされたり、部活動での対外試合なども制

限され大変不自由な思いをされたと思います。しか

しこうして行動制限がなくなった今日、再び景文高

校の皆さんと国際交流ができるようになったことは、

大変喜ばしく思います。十代の感性豊かな時に、海外

の同年代の若者と交流することは、これからの皆さ

んの人間形成において必ずや貴重な財産になると思

います。短い期間ではありますが、若者同士コミュニ

ケーションを取り合い、末永い友情を築いていただ

きたいと思います。また明日は鵜飼を観覧していた

だく催しも企画しております。日本の伝統文化を堪

能していただき、台湾の皆さんにも紹介していただ

ければ幸いです。最後になりますが、皆さんのこの滞

在が良き思い出となるよう、そして日本と台湾のさ

らなる友好関係に貢献できることを祈念しまして、

歓迎の言葉とさせていただきます。本日は誠にあり

がとうございました。 

６月１２日（水） 

お別れ会（関観光ホテルにて） 

＊台湾景文高等学校 校長 江 岳勋 様 

この３日間、お世話に成りました。皆さんと一緒に卓

球や県道など珍しい事を勉強した。学校の先生に感

謝しています。これから台湾の生徒たちも学校に帰

って伝えます。今回の時間は短いですが、これから関

商工と景文高校が、どの様に交流出来るか話し合い

ました。これからも、関中央 RC と南隆 RC の協力

で又会うことが出来ると思います。今は、お互いの学

校の校長同士に任期が有るが、関商工と景文高校の

友情は、永遠に続くと思います。最後に関中央 RC 会

長・メンバー、又、関商工に協力していただきありが

とうございました。感謝します。関商工の生徒と台北

で過ごしました。日本で会うことが出来たことをう

れしく思いますし、感謝しています。今後も関中央

RC や関商工の先生にお願いしてこれからも会う機

会を作ってください。お願いします。また、台湾で会

いましょう。皆さん短い間でしたが、国際交流はどう

でしたか？楽しめましたか？本日は、長良川の鵜飼

いを観覧していただきました。楽しめましたか？良

かったです。皆さんは、短い期間ですが、貴重な経験

をされました。これからの人生に役に立つでしょう。

この経験を活かし立派な社会人に成って下さい。 

 



 

＜次例会の案内＞ 

第 2146回 2024年 7月 4日（木）  

 通常総会  

担当：会長 幹事  


